

Evalúan independizar a la Red Sísmica en el RUM

Por FRANK GAUD
De The Associated Press

MAYAGUEZ - La Red Sísmica de Puerto Rico, cuya gestión se vio paralizada con la negativa de renovación del contrato al doctor William McCann, podría ser separada del Departamento de Geología del Recinto Universitario de

Mayagüez (RUM), lo que viabilizaría que el sismólogo continúe ofreciendo su cátedra.

El nuevo rector del Recinto de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico (UPR), Alejandro Ruiz Acevedo, rechazó ser responsable de la determinación de no renovar el contrato al sismólogo McCann y a esos fines explicó que ordenó una investigación de la polémica que mantiene al

sismólogo fuera de la Red Sísmica y del Departamento de Geología.

McCann hizo fuertes críticas a la Autoridad de Energía Eléctrica por la ubicación de una planta generatriz con carbón sobre una falla sísmica en la Bahía de Mayagüez, lo que provocó que las diferencias con la Facultad de Geología se agudizaran.

Un comité de la Facultad de Artes y Ciencias evalúa la controversia entre McCann y el Departamento de Geología, reveló ayer el Rector.

RUIZ ACEVEDO celebró **William McCann** ayer su primera conferencia de prensa en Mayagüez tras ser designado el pasado viernes como el sexto rector de la institución. El tema del sismólogo McCann, así como otros, fueron cubiertos por el Doctor en Microbiología, que hasta el próximo miércoles actuará como decano de la Facultad de Artes y Ciencias.

Aseguró que los medios informativos pueden comunicarse con la Red Sísmica para obtener información sobre los movimientos que se registran en la Isla y el Caribe. Dijo que la misma está "funcionando" y hay personal interpretando la información que reciben las estaciones de la Red.

Sin embargo, la experiencia de periodistas no ha sido esa, ya que en ocasiones el personal refiere a la estación de Cayey a la Prensa, y en una ocasión se ofreció un teléfono de una estación en los Estados Unidos.

Alegó que se repararon dos estaciones en Islas Virgenes para que se unan a la Red de Puerto Rico pero no supo indicar cuántas estaciones están funcionando en la actualidad.

SE HACEN gestiones para traer a la Isla dos sismólogos que evaluarían la estación de la Isla con miras a tener endiciembre próximo una Red Sísmica fuerte, dijo Ruiz Acevedo.

Agregó que se evalúa la posibilidad de "independizar" la Red Sísmica del Departamento de Geología conforme a una recomendación que hicieron representantes de la Fundación Nacional de las Ciencias.

